



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>235 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84675728</b>
Prix	<b>1 190 000 €</b>

# Villiers sur Orge

## Maison à vendre (91700)

Situé au calme tout en étant à proximité des commerces, belle maison contemporaine de 235 m<sup>2</sup> et édifiée sur un terrain plat de 1 117 m<sup>2</sup>. Elle est composée comme suit:- au rez-de-chaussé : une entrée avec dressing dessert un bel espace de vie d'environ 100 m<sup>2</sup> composé d'une grande cuisine équipé ouverte sur une salle à manger et un vaste séjour cathédrale avec cheminé à éthanol, donnant sur deux terrasses orientées est/ouest, une suite parentale avec son dressing, sa salle de bain/douche et des wc privatifs séparés offrant un accès direct au jardin, une 2ème suite avec un bureau, sa salle de ...

*A lovely 235m<sup>2</sup> (2,530 sq ft) contemporary house set on a 1,117m<sup>2</sup> (12,023 sq ft) plot in quiet surroundings yet close to shops. Laid out as follows:- on the ground floor: a hall with a walk-in wardrobe leading to a lovely living space of around 100m<sup>2</sup> (1,076 sq ft) comprising a large equipped kitchen open on a dining room and a vast cathedral living room with an ethanol fireplace, leading to two east/west-facing terraces, a master suite with a walk-in wardrobe, a bath/shower room and separate private toilet offering direct access to the garden, a second suite with a study, a shower room with a ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

